
 

 

 

 



 

 

 

今回の個別相談会で役に立ったことは何ですか 

えどがわメティ普及会の HomePage, facebook ページへのアクセスが容易になり、助かります。新しく加わっ 

た仲間への説明へも活用します。 

時間をかけて詳しく説明頂きました。 

ホームページの編集方法で、ブログを作成しました。 

手順、コメントの記入、写真の選択等構成を学びました。 

大変役に立ちました。 

自分が知りたいことが分かるようになりました。 

エクセル、及びＰＣの基礎から丁寧に教えて頂いたこと。 

 

 

今回の個別相談会でお気づきの点・ご感想をお知らせください 

1 回の講座では学ぶことが多いので、次回も引き続きご指導をお願いします。ありがとうございました。 

私語が多く、良い生徒ではなく失礼しました。講師が優しく教えてくださるので、とても安心して教わること 

ができました。ありがとうございました。 

優しく分かりやすい説明でしたので、自由に質問することが出来ました。有難うございました。 

 

 

個別相談会全体についてのフィードバックがございましたらご記入ください 

なし 

 


